Obituario



on fecha 9 de marzo de 2017 falleció en Santiago, a los 93 años de edad, el Dr. Pablo Atria Ramírez. El Dr. Atria fue el menor de una familia de 12 hermanos, donde el mayor de ellos fue el Dr. Arturo Atria, cofundador en Chile de la Endocrinología como disciplina médica.

Una vez de recibido su título de médico viajó a España (Madrid) donde se formó en Endocrinología con el Profesor Gregorio Marañón; luego de esa estadía tuvo un período de entrenamiento en un centro de radioisótopos en Italia, para su regreso, incorporarse a la cátedra de Medicina Interna de la joven Escuela de Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, en un horario de 11 horas semanales para hacerse cargo de la docencia del curso de Endocrinología y la atención ambulatoria de pacientes de la especialidad, que hasta ese entonces eran atendidos por médicos internistas. Se desempeñó también como médico del Cuerpo de Carabineros de Chile hasta su retiro como coronel de la institución.

Dentro de la Endocrinología sus principales intereses fueron el desarrollo puberal y el ciclo sexual femenino, temas en los que publicó numerosos artículos. En el acta de constitución de la Sociedad de Endocrinología el Dr. Pablo Atria, fue uno de los seis directores elegidos para acompañar la presidencia de su hermano Arturo.

Fue casado con la Sra. Carola Galilea G., ya fallecida, y le sobreviven sus 3 hijos a quienes hacemos llegar las condolencias de la Sociedad Chilena de Endocrinología y Diabetes.